

Revelan acciones de corrupción en juicio contra colaboradores de Trump



Washington, 7 ago (RHC) Rick Gates, testigo clave en el juicio contra Paul Manafort, exjefe de campaña del presidente estadounidense, Donald Trump, declaró ante jurado que él y el antiguo colaborador del gobernante estuvieron envueltos en actividad criminal.

Si bien las acusaciones no tienen que ver de forma directa con la campaña de Trump, el proceso despierta gran atención en el país por tratarse del primer enjuiciado a raíz de la pesquisa de Mueller.

A ello se une la creencia de varias fuentes de que, si Manafort es declarado culpable, los fiscales tendrían una poderosa influencia para intentar que diga ante un gran jurado si sabe de cualquier trato impropio entre la campaña de Trump y Rusia.

A través de su testimonio, incriminó a Manafort en una millonaria evasión de impuestos, fraude bancario y ocultamiento de cuentas en el exterior, mientras que también admitió haber robado cientos de miles de dólares a quien fue su socio durante varios años, resalta Prensa Latina.

En el quinto día del juicio contra el excolaborador de Trump, quien se ha declarado inocente de una veintena de cargos en su contra correspondientes a una etapa previa a la campaña en la que trabajó para políticos ucranianos, Gates sostuvo que muchas de sus acciones respondieron a órdenes de Manafort.

Durante el proceso que se desarrolla en Alexandria, en el vecino estado de Virginia, indicó que conspiró con su antiguo socio para falsificar las declaraciones de impuestos de este último.

Además, según sostuvo, ambos sabían que no informaron a las autoridades correspondientes acerca de las cuentas bancarias en el exterior y que no registraron a Manafort como cabildero para políticos de Ucrania.

Las dos figuras se entregaron a las autoridades el 30 de octubre de 2017 y se declararon no culpables de los cargos presentados en su contra por el fiscal especial Robert Mueller, quien investiga la supuesta interferencia electoral rusa en 2016 y una presunta complicidad con la campaña de Trump.

Pero en febrero pasado Gates firmó una declaración de culpabilidad, accedió a colaborar con Mueller y este lunes, ante la pregunta de los fiscales de si participaron juntos en alguna actividad criminal, respondió que sí.

Según el testigo, los dos llegaron a tener 15 cuentas bancarias en otros países y aseguró que no las declaró al fisco "siguiendo las orientaciones de Manafort".

Indicó que mientras ayudaba al consultor político a cometer sus crímenes, también le robó dinero, algo que los abogados defensores del exjefe de campaña han dicho repetidamente durante el juicio.

Su testimonio contradice la versión que pretende presentar el equipo de la defensa, que la semana pasada, en el inicio del juicio, señaló a Gates como el responsable del fraude.

A decir de esos abogados, Manafort lo puso a cargo de sus negocios y finanzas personales mientras él se dedicaba a viajar alrededor del mundo y el exsocio se aprovechó de esa situación para llenar sus propios bolsillos.

)Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/168413-revelan-acciones-de-corrupcion-en-juicio-contra-colaboradores-de-trump>



Radio Habana Cuba